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　　あわら市人事異動……（平成 30年 12月１日付け）

市役所 の 配置変え を行いました！
12 月１日 に 人事異動 と
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あわら市役所…フロア案内

あわら市 10 大ニュース
2018 年

１位
平成 30 年豪雪 市内各所に被害

（２月）

２位
福井しあわせ元気国体
・元気大会開催　　　（９～ 10 月）

３位
皇太子殿下行啓と
高円宮妃殿下お成り　　（10 月）

４位　新あわら市長誕生（２月）

５位　芦原温泉駅周辺まちづくりプラン策定
（７月）

６位　国道８号福井バイパス全線開通　（９月）

７位　あわら市・紹興市友好都市締結 35 周年

８位　あわら市・香美市姉妹都市締結 10 周年

９位　子ども医療費窓口無料化開始　 （４月）

10 位　５月のべにや火災や７月の大雨、
９月の台風など災害が多発

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　今年もいろいろなことがありました！

　前市長の辞職に伴うあわら市長選挙の投開票が行われ、
開票の結果、佐々木康男現市長が当選しました。投票率は
62.01％で、62.10％だった平成 27 年の市長選挙とほぼ同
率となりました。

　市では、安心して子どもを生み育てられる環境づくりの
一環として、子ども医療費等の助成を行っています。市内
に住所がある０歳から中学３年生までの子ども医療費の助
成制度を変更し、４月から窓口無料化がスタートしました。

　老舗温泉旅館「べにや」の本館などが全焼したことは、
市内外の人を震

しん
撼
かん

させました。また、今年は、２月の大雪
に続き、７月の豪雨、相次ぐ台風の上陸と自然災害が多発
した１年となりました。地域住民が主体となり、住民同士
で助け合う「共助」の精神、体制づくりを推進するとともに、
災害に強い、安心で安全なまちづくりを進めていきます。

　あわら市誕生５周年に姉妹都市の締結をしてから 10 周年
を迎えました。今年開館 20 周年を迎えた「金津創作の森」
では、姉妹都市締結 10 周年記念と併せ、企画展「やなせた
かし―アンパンマンとメルヘンの世界―」を開催しました。

　あわら市出身の医師・藤野厳九郎と紹興市出身の文豪・
魯迅との師弟愛を機縁に、旧芦原町と紹興市が 1983 年に
友好都市の締結をしてから 35 周年を迎えました。今年８
月には「紹興市友好訪問団」が来市され、11 月には「あわ
ら市友好訪中団」が紹興市を訪問しました。

　国道８号福井バイパスは、あわら市笹岡から越前市塚原
町を結ぶ 42.2 キロメートルのバイパスです。９月１日に、
あわら市笹岡～坂井市丸岡町玄女の延長 5.4 キロメートル
が暫定２車線で開通したことにより、1966 年から工事が
始まったバイパスが、ようやく全線開通しました。

　2023 年春の北陸新幹線芦原温泉駅開業に向けて、芦原温泉
駅および駅周辺を、福井県の北の玄関口にふさわしい交通結節
点と魅力発信拠点として整備し、駅周辺のさらなるにぎわいを
創出するため、「芦原温泉駅周辺まちづくりプラン」を策定し
ました。今後は、年次計画を立て、着実に整備を進めていきます。

　２月の記録的な積雪は、国道８号の立ち往生をはじめとする
交通に関する問題が発生したほか、家屋などの損壊、食料品店
などの在庫不足、外出困難など、市民生活に大きな混乱と影響
をもたらしました。
　現在、市では、雪害対策も含め
た防災対策の充実を図るため、体
制の見直しや、より実践的なマニュ
アルの作成などを進めています。

　市では、カヌースプリント競技、ゴルフ競技、バレーボー
ル競技、そしてバレーボール知的障害の部と、国民体育大会
ならびに障害者スポーツ大会を開
催し、「笑顔のおもてなし」を合
言葉に、全国からお越しいただい
た皆さんを、「笑顔」と「おもて
なしの心」でお迎えしました。

　「福井しあわせ元気国体・元気大会」の開催にあわせ、多
くの皇族の皆さまが来県され、国体と障スポの観戦や県内
施設などをご視察されました。あわら市においても、皇太
子殿下がお越しになられ、金津創作の森でのお食事と株式
会社 SHINDO をご視察いただ
きました。また、高円宮妃殿下
には、芦原ゴルフクラブにおい
てゴルフ競技のご観覧をいただ
きました。
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